

アテネでは、ほぼ毎日、日本人が電車・駅でスリや置き引き被害に。路上での強盗未遂事件も発生(2019年9月2日)

●アテネでは、ほぼ毎日、日本人がスリや置き引き被害に

8月以降、アテネでは毎日のように、日本人が電車・駅等でスリや置き引きの被害に遭っています。地下鉄・駅での被害が最も多く、最大限の注意が必要です。最近では国鉄アテネ駅でも被害が連続しています。特にリュックサックが狙われています。身体の前でしっかり持つようにしてください。

スリは巧妙で、地下鉄では注意していた方でさえ被害に遭っています。当地では、それほど高価ではありませんので、タクシーの利用も検討してください。

●夜間、路上で強盗未遂事件が発生。

昨日夜9時半ころ、アクロポリス駅近くのひと気のない路上で、日本人男性観光客が背後から首をしめられるという強盗未遂事件が発生しました。被害者が抵抗し、大声を出したところ犯人は逃げて行ったとのこと。

暗い夜道のひとり歩きは避けるとともに、危険を感じたら、逃げて大声で助けを呼んでください。音楽を聴きながら、スマートフォンを操作しながら歩く「ながら歩き」は、周囲への注意が散漫になり、狙われやすくなります。

在ギリシャ日本国大使館 領事部

Embassy of Japan in Greece

46, Ethnikis Antistasseos St. , 152 31 Halandri

TEL : 210-670-9910,9911 FAX : 210-670-9981

Homepage : <http://www.gr.emb-japan.go.jp>

e-mail : consular@at.mofa.go.jp (領事部専用)